

*Acuerdo de 17 de febrero de 2017, del Consejo de Gobierno de la Universidad, por el que se designan a un representante de los decanos, directores de escuela e institutos universitarios de investigación, y de los estudiantes en la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno.*

El Consejo de Gobierno de la Universidad, en las sesiones de 13 de febrero de 2017 y 24 de enero de 2020, procedió respectivamente a la designación, en la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno, de don Eliseo Serrano Martín como representante de los decanos, directores de escuela y directores de institutos universitarios de investigación, y de don Andrés Villanueva Ciudad como representante de los estudiantes

Actualmente, el profesor Eliseo Serrano no reúne la condición por la que fue elegido miembro de la Comisión Permanente y Andrés Villanueva presentó renuncia.

Por todo ello el Consejo de Gobierno procede a:

**Primero:** elegir a don. **Javier López Sánchez** como representante de los decanos, directores de escuelas y directores de institutos universitarios de investigación, en la Comisión Permanente.

**Segundo:** elegir a don **Jonathan Ginés Jiménez Abas** como representante titular de los estudiantes, y a don David López Maturén como suplente.

